



Kreistagsfraktion Bad Dürkheim

Vorsitzender

Markus Wolf
Gartenstraße 26
67098 Bad Dürkheim
Telefon: +49 (0) 6322 945645
E-Mail: wolf-markus@gmx.de

SPD Kreistagsfraktion

Vorsitzender

Reinhold Niederhöfer
In der Lehmenkaut 14
67271 Kleinkarlbach
Telefon: 06359/92080
E-mail: reinholdniederhoefer@yahoo.de

20. September 2020

Antrag für die kommende Sitzung des Kreistages

Digitales Lernen für alle ermöglichen – ausreichende Menge an iPads beschaffen

Sehr geehrter Herr Landrat,

die Fraktionen von CDU und SPD stellen zur Beratung und Beschlussfassung in der kommenden Sitzung des Kreistages folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, iPads für alle Schülerinnen und Schüler zu beschaffen, die an der unentgeltlichen Schulbuchausleihe teilnehmen und nicht über Mittel aus dem DigitalPakt bzw. weitere Fördermittel versorgt werden können. Entsprechende Finanzmittel sind über die Mittel der Corona Soforthilfe des Landes zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Corona hat den großen Nachholbedarf im Bereich des digitalen Lernens gezeigt. Als Landkreis können wir alle Schulen in unserem Gebiet über die erste Ausbaustufe unseres Kreis-Clusters mit schnellem Internet versorgen. Das kann aber nur ein erster Schritt sein. Die Versorgung aller Schülerinnen und Schüler mit digitalen Endgeräten muss das eigentliche Ziel sein – keine Schülerin und kein Schüler dürfen abgehängt werden!

Es ist gut, dass über den DigitalPakt des Bundes die ersten 664 iPads beschafft werden konnten. Diese sollen den Schülerinnen und Schülern zur Verfügung gestellt werden, die an der kostenfreien Schulbuchausleihe teilnehmen. Damit können wir jedoch nur zwei Drittel dieser Schülerinnen und Schüler versorgen. Das ist nicht ausreichend!

Wir wollen allen diesen Schülerinnen und Schülern ein iPad zur Verfügung stellen, damit niemand aufgrund finanzieller Schwierigkeiten faktisch vom Unterricht ausgeschlossen wird. Die Bildung unserer Kinder ist die beste Investition in unsere Zukunft!

Wie von der Verwaltung berichtet wurde, werden von Bund und den Ländern zusätzliche Fördermittel zur Finanzierung weiterer digitaler Endgeräte erwogen. Sollten in absehbarer Zeit, wir denken an einen Zeitraum bis Ende dieses Jahres, keine weiteren Förderprogramme aufgelegt sein bzw. keine zusätzlichen Mittel erreicht werden können, sollen die Mittel hierfür aus den zweckfreien Mitteln der Corona Soforthilfe des Landes entnommen werden.

Mit freundlichen Grüßen



Markus Wolf



Reinhold Niederhöfer